

# Sólo Faltan "Detalles, Detalles", Dicen los Organizadores Argentinos

BUENOS AIRES, 22 de mayo (Latin)—A poco más de una semana de iniciarse el Mundial 1978, la palabra más usada en los escenarios del torneo es: detalles.

"Todo está listo, salvo los detalles finales", repiten los funcionarios organizadores en la capital argentina y las subsees provinciales de Mar del Plata, Rosario, Córdoba y Mendoza.

Una gira realizada durante las últimas dos semanas por las sedes demostró que, efectivamente, los estadios, centros de prensa y las mismas ciudades están casi listos para el gran día.

Sin embargo, aún hay trabajo que hacer y por todos lados cuadrillas de operarios aplican febrilmente los toques finales que diferencian a una labor de primera y segunda clase —y en algunos casos los detalles son de importancia.

Entre los que esperan con mayor ansiedad se encuentran los miembros de la prensa internacional, sobre todo los que tienen contratos de comunicaciones de envergadura con los organizadores del campeonato.

A diez días del primer encuentro, algunas agencias internacionales no han recibido los circuitos de teletipo y teléfonos de los que dependerán sus comunicaciones de Argentina hacia el exterior.

En Buenos Aires —donde los partidos se jugarán en dos canchas —el estadio Principal se encuentra en buenas condiciones pero todavía falta completar el acomodamiento del palco oficial y las instalaciones de prensa —cabinas de telex y teléfono— no están organizadas del todo.

El césped donde los campeones, Alemania Federal y Polonia, jugarán el encuentro inaugural, luce imaculado.

Después que problemas de drenaje obligarán a levantar todo el terreno hace pocas semanas, las autoridades temen cualquier precipitación fuerte y planean cubrirlo con una película plástica si llueve antes del primero de junio.

En el estadio de Vélez Sarsfield, remodelado para la Copa, las instalaciones presentan un aspecto imaculado y el trabajo parece hallarse en sus etapas finales.

La ciudad andina de Mendoza, donde Holanda encabezará el Grupo Cuatro, es una de las más hermosas y tranquilas de Argentina. Tiene un clima cálido y seco durante la mayor parte del año y tradicionalmente disfruta de una siesta de cuatro horas en la mitad del día.

sación rápidamente diluida por la belleza del interior.

El nuevo estadio construido en las afueras de la ciudad central de Córdoba es otra fortaleza. El despliegue de fuerzas armadas en la puerta principal era de tal envergadura que el conductor de mi taxi no se atrevía a acercarse a más de 100 metros.

De nuevo aquí, el mayor "detalle" faltante era el acceso vial. Un hecho destacado por las horas de embotellamiento que debieron soportar el 16 de mayo muchos de los 50,000 espectadores que asistieron al encuentro entre la Selección de Argentina y un combinado local.

El edificio del Jockey Club, en el área colonial de Córdoba, alberga al Centro de Prensa y promete ofrecer a los periodistas servicios más allá de lo normal. Las facilidades incluyen alberca climatizada y un salón de masajes en el último piso.

Rosario, sobre el río Paraná, se encontraba hace un mes bastante atrasada en sus preparativos, pero la marcha de los trabajos parece ahora firme.

El remodelado estadio de Rosario Central todavía carece de algunos detalles finales, pero los organizadores confían en que todo esté listo a tiempo.

En el balneario atlántico de Mar del Plata, donde Brasil encabeza el Grupo 3, los caminos que rodean al nuevo estadio han sido mejorados para absorber el tránsito del Mundial y, al mismo tiempo, han dado impulso a una zona pobre la ciudad.

En el interior, las facilidades para los deportistas y la prensa son amplias y completas. El problema aquí es que, con la escasa actividad deportiva marplatense, nadie sabe para qué se usará el estadio después del Mundial.

Algunos proyectos iniciados en el país no llegarán al Mundial. El aeropuerto internacional de Ezeiza, en Buenos Aires, es todavía una obra en construcción y no estará listo hasta septiembre.

## Directivos de la FIFA Llegaron a Argentina

BUENOS AIRES, 22 de mayo, (AFP)—Dirigentes de la Federación Internacional de Fútbol F. I. F. A. y de la Comisión Organizadora de la Copa Mundial, llegaron hoy a Argentina.

Se trata del suizo Helmut Kaser, secretario general de la FIFA, el mexicano Joaquín Soria Terrazas, Hiram Sosa López, de Guatemala y George Abrahams, de Jamaica.

Asimismo arribó el mayor Koe Ewe Teik, miembro de la comisión de árbitros del máximo organismo rector del fútbol, quien expresó su esperanza de que los árbitros que tendrán a su cargo los 38 partidos del Mundial, actúen aquí lo mejor posible "para que el espectáculo sea el que merece un certamen de esta jerarquía".

Por su parte el suizo Kaser manifestó que "cada gobierno sabrá qué hacer con la seguridad de sus equipos en la Argentina", afirmando que en la Federación Internacional de Fútbol están seguros que la custodia de las delegaciones "será enorme".

Con respecto al resultado financiero del Mundial 78 dijo que simplemente "será normal" y añadió que el momento que vive la afición futbolística del mundo "es muy interesante y feliz".

"En Europa —agregó— todos desean que este sea un buen Mundial, con muchos equipos semejantes, casi de la misma fuerza y que triunfe el mejor".

## UNO | MAS | UNO

### Argentina ratificará el 27 el tratado de Tlatelolco

BUENOS AIRES, 22 de mayo (AFP).— El canciller argentino, vicealmirante Oscar Montes, viajará mañana a Estados Unidos para participar en la conferencia de las Naciones Unidas sobre desarme, se anunció hoy oficialmente aquí.

El canciller Montes, expondrá el viernes próximo la posición argentina en dicha materia y anunciará la ratificación, con algunas reservas, del Tratado de Tlatelolco de desnuclearización de América Latina.

NACIONES UNIDAS, Nueva York, 22 de mayo (AFP y UPI).— La segunda sesión extraordinaria de la Asamblea

General de la ONU, dedicada exclusivamente al problema del desarme, se inaugurará mañana en Nueva York y sesionará durante cinco semanas.

Por lo menos 20 jefes de Estado y de gobierno, cuatro vicepresidentes y unos 50 cancilleres de los países miembros expondrán sus puntos de vista durante las dos primeras semanas de la reunión.

El canciller de Japón, Sunao Sonoda, propondrá la firma de un tratado para prohibir todas las pruebas nucleares y pedirá a Francia y China que firmen el tratado de no proliferación nuclear.